

1 • ENTRE SALÈVE ET GENÈVE

BETWEEN SALÈVE AND GENEVA



Après une ascension express en Téléphérique, admirez un panorama exceptionnel sur Genève et le Léman avec en toile de fond le Jura. Puis, rejoignez la Cité de Calvin et flânez selon vos envies : patrimoine, balade lacustre ou botanique.

After quickly ascending by cable car, enjoy an exceptional, panoramic view

of Geneva and Lake Geneva, with the Jura landscape in the background. Then, enter the City of Calvin, and wander at your leisure: experience history, or take a lakeside or botanical walk.

9h30

Visite et montée en Téléphérique puis balade avec un accompagnateur en montagne sur des sentiers accessibles à tous.

Cable car ride and visit, followed by a guided mountain walk on paths accessible to all.

12h

Repas gourmand. *Gourmet meal*

14h

Départ pour Genève. *Leave for Geneva*

Excursion au choix :

- Visite en bateau de la rade de Genève.
- Visite historique, du mur des confédérés à la Cathédrale Saint-Pierre.
- **Visite insolite : vivez « la Dolce Vita » carougeoise et son ambiance bohème.**

Choose an excursion :

- *Boat trip to visit the bay of Geneva.*
- *Historical visit to see the Reformation Wall of the Saint Pierre Cathedral.*
- ***Unique tour: experience the Carougeois «Dolce Vita» and its bohemian ambiance.***

17h

Fin de la journée *End of the day*



À partir de **63€/personne**
(base de 15 participants)

From **63€/person**
(rate base for 15 people)

Ce prix comprend :

- Un aller/retour en Téléphérique
- Le guide accompagnateur
- Le déjeuner (boissons comprises)
- La visite guidée de Genève

Ce prix ne comprend pas :

- Le transport
- Les achats personnels
- La visite en bateau

Included :

- *round trip by cable car*
- *tour guide*
- *lunch (drinks included)*
- *Geneva excursion*

Not included :

- *transport*
- *personal purchases*
- *Boat trip*



D'avril à octobre

April to October